



Tecnológico
de Monterrey

vouloir à votre disposition,
une collaboration, comme celle
dont Ch. le Joffre me parle,
me paraît un effet, agréable.
Et je vous veux bien me
donner un rendez-vous pour
vous faire part de mes
bienfaits de plaisir.

Excusez mon déni. Monseigneur
ch'a fait pour moi avoir écrit
sous cause de mon absence et la
vouller après l'expression
de mes sentiments le plus
distinguer.

J. Ernest-Charles

Paris 49 rue des Belles Peintures
le dimanche 26 février 1911

Monsieur,

Je viens de vous mon excellent ami
à la sollicité. Il me dit que vous
avez égale moy une somme
d'au moins collaborateur probable
pour le journal en relation avec
la Correspondance de Paris. Il me
dit en outre que vous avez fait
bon accueil à mon nom. J'en
suis ravi et je vous en
remercie vivement.

J'aurais pas été faire
à Bruxelles un jour dans la
semaine, je vous avais remercié.
plus tard, et je me suis mis